



CENTRE DE RÈGLEMENT DES DIFFÉRENDS SPORTIFS DU CANADA

La présente est pour aviser que le Centre de règlement des différends sportifs du Canada tiendra son **assemblée publique** ayant pour but de discuter du rapport annuel 2016-2017 et des activités du Centre.

David de Vlieger, président du conseil d'administration, et Marie-Claude Asselin, chef de la direction du Centre, seront présents pour échanger avec les participants.

Cette réunion est ouverte au public. Un léger repas suivra la réunion.

R.S.V.P. au plus tard le 11 septembre 2017 auprès de Philippe N'Djoré-Acka à pndjore@crdsc-sdrcc.ca

Avis public

Mardi le 19 septembre 2017
de 11 h 00 à 13 h 00
à la salle Courtside B
du Centre RA situé au
2451 chemin Riverside, Ottawa, Ontario

Le rapport annuel du Centre est en ligne au www.crdsc-sdrcc.ca et sera également disponible lors de la réunion.



SPORT DISPUTE RESOLUTION CENTRE OF CANADA

This is to advise that the Sport Dispute Resolution Centre of Canada will hold its **public meeting** to discuss the 2016-2017 annual report and operations of the Centre.

David de Vlieger, Chairman of the Board of Directors, and Marie-Claude Asselin, Chief Executive Officer of the Centre, will be available to speak with those attending.

This meeting is open to the public and will be followed by a light lunch.

R.S.V.P. no later than Monday, September 11, 2017 with Philippe N'Djoré-Acka in writing at pndjore@crdsc-sdrcc.ca

Public notice

Tuesday, September 19, 2017
11:00 a.m. to 1:00 p.m.
in the Courtside B Room
of the RA Centre located at
2451 Riverside Drive, Ottawa, Ontario

The Centre's annual report can be accessed online at www.crdsc-sdrcc.ca and will also be available at the meeting.